

Lab-APP-EA : Laboratoire d'Approche Par Projet de l'Ecole de l'Air

Bénédicte Mourey @

Ecole de l'Air – [Site web](#)

Base aérienne 701

Chemin de Saint-Jean

13661 Salon-de-Provence Air

Ce projet vise à accompagner la transformation pédagogique des cursus de licence professionnelle qui sont proposés en formation tout au long de la vie. L'école forme tous les élèves-officiers de l'armée de l'air ; c'est une formation basée sur l'acquisition de compétences définies par un référentiel de compétences métier traduit en référentiel de formation. Trois cursus sont concernés, pour lesquels une approche par projets sera mise en place pour une part significative des enseignements constitutifs de ces licences. L'approche par projets se concrétisera par une hybridation des enseignements ainsi que la mise en place d'un Learning Lab, qui accompagnera naturellement les nouvelles façons d'enseigner et d'apprendre, et d'un FabLab, lieu central de la mise en place de l'approche par projet puisque c'est là que les élèves pourront mener leurs travaux en mode collaboratif, éprouver leurs connaissances, tester leurs idées et enfin concrétiser leurs études par la réalisation de prototypes.